Página 13 + Crómica + Buenos Aires, Martes 27 de Octubre de 1987

SOLIDARIDAD DELOS "HOMO" CON LOS ENFERMOS DEL SIDA

Una fiesta destinada a recaudar fondos para asistir a los enfermos de SIDA carenciados, se realizará el próximo lunes en el Salón Paladium, de esta ciudad, organizada por la Comunidad Homosexual Argentina (CHA), con la colaboración del Sindicato de Actores. En una conferencia de prensa, representantes de ambas entidades indicaron que varios artistas comprometieron su participación en la fiesta, que se desarrollará en el marco de una campaña con el lema "Stop SIDA", que lleva adelante la CHA.

La fiesta tendrá lugar a las 23, y entre los artistas que participaran figuran Graciela Borges, Rubén Rada, Norman Brisky, Moria Casan, Antonio Gasalla, Enrique Pinti, Libertad Leblanc, Telma Biral y Renata Schusseim.

El presidente de la CHA, Alcjandro Zalazar, señaló en la reunión de prensa que la entidad "se ha propuesto recaudar fondos.

para colaborar con los médicos y el persona auxiliar del Hospital Muñiz", donde se habilitado un pabellón para la internación de pacientes afectados por el SIDA.

Zalazar destacó "la situación de abandon y de discriminación familiar, laboral y so cial, que sufren los enfermos de SIDA, a cau sa de la falta de información sobre la enfermedad y las formas de contagio" y señal que ese cuadro se agrava "en las institución nes cerradas, como cárceles, institutos psi quiátricos y de menores".

Con respecto de la situación de los enfermos de SIDA en la carcel de Caseros, cuya condiciones de alojamiento fueron califica das de "infrahumanas" por un informe sus cripto por el camarista penal Eugenio Zaffa roni, Zalazar indicó que el titular del Servicio Penitenciario Federal, Carlos Daray "justificó la discriminación de esos detenidos"